



東京地本『バレーボール部結成交流会』開催！



80名の仲間が結集！

12月8日、台東リバーサイドスポーツセンターにて地本バレーボール部結成交流会を開催しました。参加者は八王子の仲間も駆けつけて応援、家族合わせて約80名で汗を流してきました。会議開催にあたり3回のweb会議を重ねて、コロナ感染拡大防止対策や初心者も楽しめる試合形式など案を出し合ってきました。各チーム実力は拮抗していたのでみんなが楽しめるゲームができました。

参加者からは「楽しかった。またやりましょう」「みんなで集まってやるのはやっぱり良いですね」「水戸の仲間も来てもらい一緒にやりたい」と準備の疲れが吹き飛ぶような感想が出されていました。今後は年一回ではなく、全体練習などを計画して集まる場をつくっていきます。

A コ ー ト	第1試合	東京電車区	1 対 1 21-18 16-21	甲府・立転
	第2試合	上野車掌区	2 対 0 21-18 21-19	東所沢電車区
	第3試合	東京電車区	2 対 0 21-13 21-9	東所沢電車区
	第4試合	上野車掌区	2 対 0 21-7 21-10	甲府・立転
B コ ー ト	第1試合	中野	1 対 1 17-21 21-15	八王子A
	第2試合	品川	1 対 1 16-21 21-19	中野
	第3試合	品川	1 対 1 17-21 21-19	八王子A
	第4試合	東京選抜	1 対 1 21-15 19-21	八王子選抜

八王子の仲間も応援に
かけつけてくれました！



< 新役員体制 >

部長 木梨英昭 (大田運輸区)
副部長 野村泰造 (中野車掌区)、鈴木文哉 (十条駅)
事務長 岡村将史 (我孫子運輸区)

多くの皆様のご参加、おまちしています！